

Serán cinco los cubanos en el boxeo olímpico



Erislandy Alvarez

La Habana, 3 jun (JIT).- **Sorpresivo** y cuestionado revés del subcampeón mundial Fernando Arzola (+92 kg) fijó en cinco el número de hombres de que dispondrá Cuba en el torneo de boxeo de los Juegos Olímpicos de París 2024.

El también monarca centrocaribeño cedió 2-3 ante el ecuatoriano Gerlon Gilmar Congo en la jornada conclusiva del certamen clasificatorio disputado en Bangkok.

El fallo fue considerado injusto por técnicos presentes en la capital tailandesa, quienes destacaron el mejor cierre de Arzola y la merma de su rival, merecedor de cuenta de protección en el último asalto.

Pero el veredicto no admite revisión y la justa solo dejó a la Isla el cupo aportado por el también plateado del orbe Erislandy Álvarez (63,5 kg), pues igualmente fallaron en sus intentos Jorge Cuéllar (71 kg) y Yaquelín Estornell (66 kg).

En lides anteriores se habían asegurado los bicampeones olímpicos Julio César La Cruz (92 kg) y Arlen López (80 kg), el número dos universal Saidel Horta (57 kg) y el tercero a ese nivel Alejandro Claro (51

kg).

La Cruz y Arlen como reyes panamericanos de Santiago 2023, Horta por su plata en esa propia cita y Claro en premio a su labor en el eliminatorio de Busto Arzizio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/356373-seran-cinco-los-cubanos-en-el-boxeo-olimpico>



Radio Habana Cuba